



# WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

2011~2012年度  
国際ロータリーのテーマ  
ごろの中を見つめよう  
博愛を広げるために  
2011~2012年度  
RI会長 カルヤン・ハネルジー

創立：1980年(昭和55年)1月10日  
会長：高須 洋志  
幹事：馬場 將嘉  
クラブ広報委員長：関谷 俊征  
例会日：毎週木曜日 PM12:30~  
会場：ヒルトン名古屋

## 第1513回例会

2011年7月21日(木) 晴 第3回

司会：伊藤豪会場副委員長  
斉唱：「それでこそロータリー」「四つのテスト」  
ビジター：名古屋南RC 近藤禎男さん

### 会長挨拶

高須洋志会長

皆さんこんにちは。今から2100年前、中国・前漢の時代の『塩鉄論』という討論会の記録が残っています。その中には「窮鼠猫を噛む」など今でも残る言葉がいくつかあります。今日取り上げたい言葉は「言うは易く行うは難し」です。私も会長方針で色々と申しましたが行うのは大変な事ですので、自分への激励を込めこの言葉を紹介します。



瑞穂RCは創立30周年を過ぎ、今年は32年目になります。30年余り尽力いただいた諸先輩方の創立当時の精神を受け継ぐ事が大切ですが、次の若い世代に受け皿がきちんと出来ているかどうかも重要です。受け皿というのは受け継いだ時にきちんと中身が残る皿でなければなりません。諸先輩方の想いを受けることが出来るような心構えや精神を次の世代である我々が培ったかどうかがポイントのため「行うは難し」なのだと思います。安心して次の世代へバトンタッチしていただくために、また諸先輩方に安心してクラブライフを楽しんでいただくために努力すべきことは、受け皿をきちんと作る事です。「入りて学び 出でて奉仕せよ」との言葉通り、研修も行います。ロータリー活動は車の両輪に例えられますが、その両輪は「親睦」と「奉仕」です。楽しいクラブ活動は大切ですが、親睦だけで終わっていては受け皿としては浅く、「親睦」と「奉仕」という両輪を備えて初めてクラブの精神を体現できるのです。創立当時の精神を受け継ぐとは具体的に言いますと、派閥を作らないことです。クラブ内には委員会や同好会がありますが、さらにその中で気の合う者同士で飲みに行ったり、ゴルフをすると言うだけでは派の中に派を作る事になります。楽しい事があればそれをクラブ全体に広げるにはどうしたらいいかと考えるようにしましょう。受け継ぐ心構えをきちんと持ち、後に続く世代のためになるかどうかを考えていただきたいです。先輩に敬意を持ち、いつまでもすみませんという気持ちを持ちましょう。年度始めのゴルフコンペには高村杯、年度終わりには野崎杯を創設するとか、クラブとして「ご恩は忘れませんが、任せて下さい。」と言う意志表示をするなど具体的に動かなければ何も変わらないのです。これからそうした場面では今日お話した受け皿の事を思い出してみて下さい。

### 出席報告

平野哲始郎出席委員

会員67名 出席51名 (出席計算人数52名)

出席率 83.6%

7月 14日 は補填により 93.3%

### ニコボックス

平野哲始郎ニコボックス委員

- ・①先週、会長・幹事慰労会をしていただきましてありがとうございました。②7月は65才の誕生日です。敬老バスをもらいました。嬉しくもあり、嬉しくもないです。 **田中 隆義さん**
- ・8月は誕生日月です。 **佐藤 善乙さん**
- ・妻の誕生日にすてきなお花をいただきました。ありがとうございます。 **関谷 俊征さん**
- ・今月17日は家内の誕生日でした。又、例会を2回欠席致しました。 **松波 恒彦さん**
- ・今日は家内の誕生日です。きれいな花はまだ来てませんが、税務署が来ました。 **内田 久利さん**
- ・本日18時45分から東北復興チャリティコンサートがあり、私も歌います。栄のコンサートホールです。入場無料ですが、義援金をお願いします。 **平野 好道さん**
- ・泉さんとゆかいな仲間たちのみなさん、お世話になりました。 **近藤 茂弘さん**
- ・長男の就職がやっと決まりました。 **湯澤 信雄さん**
- ・高須会長、馬場幹事の門出をお祝いして。 **大島 浩嗣さん**
- ・むし暑いです。 **八木沢幹夫さん**
- ・内田さん、関谷さん、ヒルトンのバーではお世話になりました。 **堀 慎治さん**

### 幹事報告

馬場將嘉幹事

- ・本日13時40分よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第11回地区大会実行委員会を行います。
- ・本日18時より「やき鳥きんぼしふ店」にて第1回クラブ奉仕協議会を開催致します。
- ・7月28日(木)18時よりニッタビル地下1階「スーパードライ名古屋」にて親睦例会を開催致します。ジャケットなしのラフな格好で可です。新入会員の方は名刺を多く持参し、会員の方と名刺交換をし、多くの会員に顔と名前を覚えていただいて下さい。

### 第2回クラブフォーラム(委員会方針)

議長:高須洋志会長 進行:馬場將嘉幹事

〈会長〉第2回クラブフォーラムを行います。本日は各委員長さんに委員会方針を述べて頂きます。クラブ奉仕委員会、出席・ニコボックス委員会は先週終わっていますので、本日は会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会からの発表となります。

### 会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会:加納 裕委員長

会員増強及び維持委員会としては、会員の増強を通じ若返りを図ると共に活性化を高めたいと思います。活動計画では新入会員5名の増員を目標とし、退会防止の為に新入会員の方がクラブに溶け込んでいく様にしっかりサポートしていきたいです。次に会員選考委員会としては会員の増強及び退会防止のため、会員に

相応しい人を選考・入会に努めます。活動計画ではR情報・研修委員会と連携を取り、入会希望者の事業所訪問等で面談し、選考の上勧誘致します。また会員選考に際し、①本人の人格と評判②奉仕に対する熱意③出席義務に対する理解④財政的義務と実行⑤諸活動の参加意欲について検討します。そして入会後にはフォローに留意致します。統いて職業分類委員会としては、クラブ会員数の1割まで同業種の会員を選考することができる規定に基づいてクラブ構成を考えます。今年度はすでに4名の方が入会され、さらにあと2名の入会予定がございますので、退会防止をして最後まで現状維持に努めたいと思います。

### ■ クラブ広報委員会:関谷俊征委員長

クラブ方針の「入りて学び出でて奉仕せよ」を広報活動を通じて分かりやすくより正確に会員に伝えることをクラブ広報の方針と致しました。活動計画として従来通りにウィークリーの発行をし、今年はホームページの改善も行っていきたいと思っています。

### ■ 親睦活動委員会:堀 慎治委員長

親睦活動委員会としましては上期3回・下期5回の例会を通して、特に入会3年未満の方との親睦と、退会の防止をメインに活動したいと思っています。関谷さんや近藤さんのように夜中の2時3時までロータリーについて熱く語れるようなそういう会員をどんどん作っていきたいと思います。

### ■ プログラム委員会:梅村昌孝委員長

今年度は卓話を通じてロータリー活動の理解を深め、会員が興味や関心のある内容の卓話を依頼し、出席率の向上を図ることを方針としました。卓話のプログラムについて各委員長さんにはご報告させていただきましたが、事情が変わり11月10日以降の卓話のプログラムを一度白紙に戻し、もう一度組み直すことになりました。11月10日に行う地区大会実行委員会の高村さんの卓話以降が変更になりますので、組み上がり次第お知らせします。

### ■ R情報・研修委員会:岡村達人委員長

会長挨拶でもあったように研修に重きを置きます。研修のターゲットは中堅会員だと高須会長は思っています。下期の2月くらいには研修を開催したいと思っております。委員会メンバー5人でどういう事を皆さんに伝えるべきか模索したいと思います。

### ■ 会場委員会:亀井直人委員長

今年度は会員の親睦を図り、会員・ビジター共に快適な例会を過ごして頂ける様に努めることを方針と致しました。今年は例会の在り方を変えていきたいという会長の意向もあり、月に1回夜の親睦例会とは別に昼の例会の卓話のない日に会員同士色々と話せる時間を作りたいと考えています。地区大会の後になると思いますが、ヒルトンとも打合せをして決めていきたいと思います。

### ■ 職業奉仕委員会:泉 憲一委員長

今年度は博愛精神を持ち、若い世代の会員増強を目指して職業奉仕を実践し、企業倫理を高揚できるよう努めることを方針と致しました。活動計画として①職場例会は9月8日にリニア・鉄道館での開催を予定しています。②「四つのテスト」を会員に徹底する。③「職業奉仕」に関する卓話を行うなどして職業奉仕についての理解を深める。④フォーラムセミナー、3分間スピーチなどの開催を活動計画としていきます。

### ■ 社会奉仕・環境保全委員会:宗宮信賢委員長

先月の24ロータリーの委員長会議に出席し、来月8月2日にも委員長会議がございます。社会奉仕委員会について暫時勉強をしていきたいと思っております。環境保全委員会の活動計画としてホタルの飼育とグリーンカーテンの設置を、代替案も含め皆さんと検討していきたいと思っています。

## ■ 新世代奉仕・ロータークト委員会:天野正明委員長

今年度から新世代奉仕は第五の奉仕として取り上げられ、大事な奉仕活動の一つだと定められました。ロータークト委員会としては、スポンサーをしている熱田RACの事業支援と交流が主な仕事です。熱田RACの方々と交流する機会は少なく、なかなか理解が進みませんので具体策として月に2回ある熱田RACの例会へ出席する方を予め指名させて頂きます。指名された方は関心を持って出席していただき、瑞穂RCの存在を示していただきたいと思います。次回の親睦例会には熱田RACの会長と幹事がみえますので、歓迎の意を示して下さい。これから熱田RACが主催する会合もありますのでご参加宜しくお願ひします。

### ■ 国際奉仕委員会:松岡道弘委員長

今年度は台北延平RCとの交流を深め積極的に国際奉仕活動に参加することを方針と致しました。活動計画については、台北延平RC創立35周年記念式典に是非とも多数の方のご参加をお願いします。また今年バンコクで行われるRI国際大会に積極的に参加していただけるよう環境作りをしていきたいです。

### ■ R財団委員会:大島浩嗣副委員長

今年度はロータリー財団の主旨を尊重し、活動を理解してもらう為の情報を提供することを方針と致しました。活動計画としては①ポール・ハリス・フェロー、マルティブル・フェローの増員に努める。②ベネファクター(恒久基金)の増強に努める。③財団奨学生のフォローをする。④当クラブではグローバル補助金を使って、ウガンダ共和国マスターイダ準郡ルウエンウデ村名古屋瑞穂RC記念小学校の一部を教員用の宿舎に改修し、住環境を整備することにより優秀な教員の定着を図る事業計画をしました。昨年加納幹事がウガンダのムイエンガRCを訪問し共同事業として行う合意文書の調印に至りましたので、グローバル補助金が授与され共同事業が動き出すよう努力します。

### ■ 米山奨学委員会:八木沢幹夫委員長

米山奨学に対し、会員の理解と協力を得られるよう努力する事を方針と致しました。活動計画として地区委員会への参加、奨学生・学友との交流、米山奨学生の楽怡さんへの支援を行います。

### ■ 長期ビジョン委員会:野崎洋二委員長

長期ビジョン委員会は今年度3回の委員会を開催する予定です。地区大会が成功いたしますよう全面的に協力していきます。会員増強、当クラブ独自の意義ある社会奉仕活動を方針としています。高須会長または理事会からの要請があった場合、その都度前向きに検討し、理事会へ答申したいと思います。精一杯活動させていただきますので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

### ■ 地区大会実行委員会:高村博三委員長

地区大会のホストクラブなので今年度RIテーマのバッジを会員全員にお配りします。8月4日(木)ガバナー補佐訪問の例会の時に受付でお渡ししますので、ロータリーバッジと共に付けて下さい。地区大会当日の11月19日(土)、20日(日)はできれば両日とも全員に参加していただきたいと思っています。特に日曜日は殆どの方が出席してお手伝いしていただくことになっていますので、欠席されないようよろしくお願ひいたします。

## 例会のご案内

### ■ 今週の行事 7月28日(木) 親睦例会

場 所:スーパードライ名古屋  
時 間:18:00~20:00

### ■ 次週の行事 8月4日(木) ガバナー補佐訪問

場 所:ヒルトン名古屋4階「桜の間」

### ■ 8月11日(木) R規定により休会